

HISTOIRE DE CHIENS

Je ne voudrais pas être à la place du juge de paix qui va connaître de la dramatique affaire de Waziers...



Le "Réveil" a raconté, voici huit jours, l'histoire en ses détails. Une casserole attachée à la queue du chien de M. Carlier...



Mais, dira-t-on, si M. Carlier n'avait pas eu de chien, il n'y aurait pas eu d'incident fâcheux.

D'accord ! Mais si le quidam que les excéntricités du chien amoureux exaltaient n'avait pas eu de chien...



L'effet de cette drogue fut extraordinaire. Au bout de quelques minutes, le chien qui gambadait dans la rue fut un air inquiet...



VERMEERSCH PHARMACIEN de Lille

Les propositions du Reich seront insuffisantes

Il les fera dans le but d'obtenir une discussion Paris, 3. — Il est à prévoir que les prochaines offres allemandes seront insuffisantes...

Les Allemands redoutent une crise ministérielle

Berlin, 3. — Les bruits de crise ministérielle se font de plus en plus nombreux. On parle, pour succéder au docteur Cuno...

Les entretiens franco-belges auront lieu mercredi

C'est mercredi prochain que ministres français et belges doivent se rencontrer à Bruxelles pour discuter un nouveau conseil d'administration de la Ruhr.

Il n'est pas question d'un voyage de M. Baldwin à Paris

Londres, 3. — Au sujet du bruit suivant lequel M. Baldwin aurait exprimé le désir de se rendre à Paris...

Après les agressions des Camelots du Roi

Les coupables seraient jugés au cours de la deuxième quinzaine de juillet Toulouse, 3. — M. Caillaux se porte partie civile dans le procès intenté aux Camelots du Roi...

On pense que ce procès viendra dans la deuxième quinzaine de juin devant le tribunal correctionnel de Toulouse.

La démission du Maréchal Lyautey est envisagée

Paris, 3. — Le bruit a couru que le maréchal Lyautey avait décidé de ne pas conserver ses fonctions au Maroc.

Hollein reste détenu, en représailles

Paris, 3. — Le gouvernement a décidé de maintenir jusqu'à nouvel ordre, à la disposition des autorités françaises...

LE TRIOMPHE

du Critérium Cycliste (Amateurs) du Nord de la France

La magnifique épreuve régionale, organisée par le "Réveil du Nord" avec le concours de la Fédération des Clubs cyclistes du Nord...

Le jeune Lillois, Julien PERRAIN, après une course superbe, a enlevé la première place, arrivant très frais et devançant de 26 minutes, Emile Cardot...

Le Critérium cycliste (amateurs) du Nord de la France organisé par le "Réveil du Nord" avec le concours des Clubs cyclistes du Nord de la France est couru.

Nous pouvons dire que l'organisation du Critérium a été parfaite à tous les points de vue, et nous le disons avec autant plus de fierté que cette organisation fut non seulement l'œuvre de notre journal mais aussi de tous les clubs sportifs...

Nous nous réjouissons encore de ce que la victoire ait couronné les efforts de Perrain, un jeune, et qui a fourni, de bout en bout, une course splendide.

L'ouverture du contrôle

Il est exactement deux heures quand s'ouvre le contrôle de départ, installé dans notre hall de la rue de Paris. Malgré la fraîcheur matinale de nombreux sportifs attendent dehors pour assister aux derniers préparatifs de départ pour la plus importante épreuve cycliste de la région.



DES MILLIERS ET DES MILLIERS DE PERSONNES SE PRESSAIENT EN UN ORDRE REMARQUABLE AUX ABORDS DU CONTROLE D'ARRIVEE NOTRE PHOTO LE MONTEUR. On voit dans le médaillon en haut à gauche le jeune Julien Perrain de Lille, franchissant SEUL LE PREMIER LA LIGNE D'ARRIVEE 52 MINUTES AVANT SES POURSUIVANTS...

elles sont tirées par l'artificier Bonduel de la maison Glorion. Les moteurs des autos se mettent à ronfler et les cotretours précédés par les voitures officielles, gagnent le Pavillon Bleu par les rues de Paris...

Quand le cortège arrive au pont de l'Hippodrome, un nombreux public stationne déjà, pour assister au départ officiel du Critérium. Les agents du poste de police de l'avenue de l'Hippodrome assurent le service d'ordre et font dégager la chaussée.

A BETHUNE CONTROLE VOLANT

Le passage à Bethune s'effectue vers 6 h. 30. Il y a un groupe de 68 coureurs ensemble, puis jusqu'à 6 h. 30 passent échelonnés 52 coureurs, soit jusqu'à ce moment un total de 120 engagés.

A LENS CONTROLE VOLANT

Quelque le passage ne soit prévu que pour 6 h. 50, dès six heures du matin de nombreux cyclistes sont déjà au contrôle volant installé en face du magasin de cycles René Place, rue de Douai à Lens et commencent les chances de chaque coureur ; des paris sont engagés, les noms des favoris sont prononcés : René Place, Vandebussche et Emile Cardot.

A 7 h. 31 : Verhaeghe René, Verstraete Armand, Clavessen René, Alexandre Marcel. A 7 h. 55 : Verhaeghe Remy, Vandebussche Jules.

A 8 h. 20, étaient passés 105 coureurs. A signaler que De Verhaeghe Maurice, n. 18, de l'U. V. Lilloise, qui avait été blessé légèrement à Billy-Monigny, arrive à Douai avec l'ambulance du "REVEIL DU NORD".

A CAMBRAI CONTROLE VOLANT

Beaucoup de monde sur le parcours de la course et ce malgré l'heure matinale. Le service d'ordre assuré par le commissaire de police est impeccable. Tous les membres du Cyclo-Club sont présents et se disposent afin de maintenir aux abords du contrôle la place nécessaire au passage des coureurs.

Entre Douai et Cambrai, le coureur Leleu Ludovic a sa roue avant cassée et tombe blessé sur la route. De suite il est transporté chez M. le Docteur Hariaey qui lui prodigue ses bons soins. Le blessé est navré de sa chute alors qu'il menait le peloton de tête. Heureusement aucun organe essentiel n'est atteint et d'ici peu de jours le vaillant coureur sera sur pied.

A SAINT-QUENTIN CONTROLE FIXE AVEC SIGNATURE

Perrain passe 1er à 8 h. 50 place Cardot. A 9 h. 50 Delhelle ; 9 h. 59 Bailleul, Verstraete, de Kellez, Langalle, Verhaeghe, Remy Verhaeghe ; 10 h. 3 Demeer, Schoonyanc à 10 h. 8.

Passent ensemble Pennik 10 h. 08 Alexandre Julien, Delcroix à 10 h. 10 Dubois, Charlet, Lemayoux, Poulain, Vandebussche, Jules Kellez puis dans l'ordre à quelques minutes : Clavessen, Authieuf Alexandre, Marcel Herbaud, Hermain, Leu, Peeters, Derwiel, Decroix à 11 h. 15, 79 coureurs. Affluence énorme.

A BOHAIN CONTROLE VOLANT

Passent à 11 heures : Perrain Julien, Place René, Cardot Emile, Delhelle Henri, Bailleul Léon, Lengagne Jules, Verstraete Armand, Duthieu Gérard, Verhaeghe Remy.

A LE CATEAU CONTROLE VOLANT

A 11 h. 20, Perrain Julien. A 11 h. 35, Cardot Emile et De Verhaeghe Maurice. A 11 h. 40, Delhelle Henri et Dubois Adrien. A 11 h. 45, Lengagne Jules, Verhaeghe René, Verhaeghe Remy. A 11 h. 50 Denis Luc, Devolder Joseph, Vandebussche Jules, Schoonyanc Gulligand.

A DENAIN CONTROLE FIXE AVEC SIGNATURE

Plus de 20.000 personnes attendent le passage des coureurs. Un brillant concert donné par le Club des Vingt est écouté par une foule enthousiaste qui fait aux coureurs un grand succès. Service de police parfait. Organisation du contrôle tout à fait hors ligne, sous la direction de M. René Minuscieux, directeur principal au "Réveil du Nord".



LE SOURIRE DU VAINQUEUR JULIEN PERRAIN A SA DESCENTE DE MACHINE

L'épreuve promet d'obtenir tout le succès espiéré. Le temps est superbe et les pronostics vont leur train.

A 4 heures, 125 coureurs se sont présentés. La foule devient de plus en plus dense. Le service d'ordre est assuré par la police municipale sous les ordres du brigadier Delsouille.

En route Le contrôle est fermé et M. Delplaque donne lecture du règlement devant les autorités et les coureurs rassemblés.

A ce moment la foule des curieux se masse sur les trottoirs de la rue de Paris, en face du "Réveil du Nord", pour assister au départ qui sera donné dans quelques minutes.

A 5 h. 05, le départ officiel est donné et la masse compacte des coureurs s'élanche vers le pont de Canteleu, gagnant Lomme à vive allure.

Le passage des coureurs aux contrôles

A ARMENTIERES CONTROLE VOLANT

Passent ensemble à 5 h. 23 : Perrain Julien, Heughe Henri, Platteau Camille, Goulet Maurice ; Hornelo Abel ; Claus Robert.

A DOUAI CONTROLE FIXE AVEC SIGNATURE

Dès 7 heures du matin, une foule nombreuse se presse aux abords du contrôle. Nous remarquons une organisation impeccable. Doualais s'occupent des formalités du contrôle. D'autres mutilés sont échelonnés sur le parcours pour indiquer la route aux coureurs.

A ARMENTIERES CONTROLE VOLANT

Passent ensemble à 5 h. 23 : Perrain Julien, Heughe Henri, Platteau Camille, Goulet Maurice ; Hornelo Abel ; Claus Robert.